

河内 KAWACHI

4年ぶりに復活!!!

本格的な新年会開催

1月14日(日)午前10時から午後4時までリビエールホール(柏原市民文化会館)で第47回河内地区ろうあ者新年会を開き、87名が参加されました。

第1部の開会セレモニーでは主催者、ご来賓の挨拶を済ませ、第2部の記念講演としてデフバレー元日本代表 信田光宣氏を講師に迎え、テーマは「デフリンピックの歴史と2025年デフリンピック成功に向けて」でした。信田氏はデフリンピックに1997年と2017年に計6回も出場されています。デフリンピックはパラリンピックと比べて日本での認知度が16%でもあまりにも低いのでデフスポーツサポーターの呼びかけでもっと日本中に広めなければなりません。パワーポイントを使ってデフリンピックについてクイズもあり、回答によっては「へへ意外だね」と言う声も上がっていました。

よう? (松原市) が行なわれ参加者同士でゆったりとした時間を過ごせました。

最後に青年部による福引大会では布団乾燥機、ヒーター、ポット、など豪華な景品が次々と出て更に会場を盛り上げました。

柏原市スタッフをはじめ、河内役員、参加者の皆さんありがとうございました。

来年の河内新年会会場は富田林市で会場も早速抑えていますので楽しみにして下さい。

第3部のアトラクションとして、触手話での伝言ゲーム(柏原市)、玉入れ(羽曳野市)、どちらが正解でし



各市クリスマス会コーナー (その2)

【河内長野市】

12月3日(日)
三日市市民ホール
参加者76名

催し物としてデフパントマイムを開催しましたが、すごく好評で子どもも楽しかったと言っていました。



【羽曳野市】

12月17日(日)
羽曳野市市民会館
参加者66名

お目玉の西遊記のミニ手話劇(無声)で仕草や顔の表情に惹かれました。そして、ゲームや交流会で盛り上がりました。



【八尾市】

12月10日(日)
八尾市立障がい者福祉センター(きずな)参加者31名

ゲームが面白く来年もつと呼びかけたいです。



【地域懇談会】

日時: 3月17日(日) 午後1時20分~午後4時
会場: 八尾市障害者総合福祉センター
テーマ: 「河内はひとつ! みんなで力をあわせていきましょう」
参加資格: 非会員歓迎

【高齢部定期総会】

日程: 4月9日(火)
会場: 松原市総合福祉会館

【青年部定期総会】

日程: 4月28日(日)
会場: 松原市総合福祉会館

【女性部定期総会】

日程: 4月28日(日)
会場: 松原市総合福祉会館

※それぞれ詳しくはチラシをご確認下さい。